

# Índice Regio arranca 2015 con retrocesos; cae más que el IPC

Impacta la baja en el precio de las acciones de Famsa, Alfa y Soriana, con reducciones de 24%, 16.6%, y 13.3%, cada una

5/Feb/15 03:56

Por: Lourdes González

Horizonte - En el arranque de año el Índice Regio registró un retroceso de 6.82%, en comparación con el Índice de Precios y Cotizaciones (IPC), que cayó 5.09%, señaló Banco Monex.

En enero las empresas de este indicador que reflejaron mayores rendimientos fueron Value, Banregio y Gruma, con avances de 11.3%, 4.5%, y 3.2%, respectivamente.

En contraparte, los valores de las acciones más afectadas fueron Famsa, Alfa y Soriana, con reducciones de 24%, 16.6%, y 13.3%, cada una.

Monex estimó que el indicador crecerá 9.9% en 2015, por arriba del indicador líder del mercado accionario, el cual avanzará 8.5 por ciento.

Refirió que el Índice Regio es representativo del mercado accionario mexicano, al incorporar 20 empresas de la región que cotizan en la BMV, y en conjunto aportan el 12% del valor total del mercado, y a su vez contribuyen con un peso del 31.9% en el IPC.

En los últimos 12 meses, el Índice Regio registró un rendimiento negativo de 3.8%, mientras que el IPC disminuyó 0.1 por ciento.

Las favorecidas durante este lapso fueron OMA, Gruma y Autlán, con crecimientos de 63.5%, 50.4%, y 39.7%, de forma respectiva; mientras que Famsa, Alpek, y Axtel, registraron caídas de 55.5%, 37.1%, y 36.4%, en ese orden.

©2015 El Horizonte

[Cerrar esta ventana](#)